

El Grupo confía en estrenarse como local con victoria

BALONCESTO

:: I. A. El Grupo Covadonga afronta mañana (18 horas) su estreno liguero en el Braulio García ante el Cálidos Gallegos Club Ourense Baloncesto con el propósito de resarcirse de su derrota en la jornada inaugural, en la que cayó en el derbi ante el Mieres. Emilio Pérez, técnico grupista, está pendiente de la evolución física de Elías y Escapa, pero confía en olvidar ante los gallegos el tropiezo ante el Mieres, que esta tarde (20 horas) se mide a domicilio al Instituto Rosalía de Castro.

El Mavi defiende en Lanzarote la ventaja obtenida en el derbi

BALONMANO

:: I. A. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada ha abierto brecha al frente de la clasificación tras su victoria la pasada semana en el derbi ante el Balonmano Gijón, su más inmediato perseguidor, al que ahora aventajan en cuatro puntos. Con ese espaldarazo de moral, el conjunto dirigido por Diego Lafuente tratará de dar hoy (21.30 horas) un paso más en la consolidación de su liderato en Lanzarote, frente a «un rival muy difícil en su casa, por lo que no habrá que descuidarse», explica el en-

trenador de las de La Calzada, que recupera a Noelia para medirse a las canarias. Miki y Nuria no forman parte de la expedición que tratará de extender en territorio insular su pleno de victorias ligueras. Las fabriles atraviesan un magnífico momento de forma que desean prolongar para afrontar con plenas garantías el choque copero que albergarán su feudo el 21 de este mes ante el Canyellar Valencia de División de Honor.

La cruz de la moneda en el derbi le tocó al Balonmano Gijón, que, tras su buena primera parte, no pudo evitar su primera derrota de la temporada ante el Mavi, con el doble castigo de no poder evitar que las fabriles aumentasen su renta al frente de la clasificación. Con el propo-

sito de olvidar ese tropiezo en La Calzada y regresar a la senda del triunfo, el conjunto dirigido por Manolo Díaz recibe esta tarde (19 horas) en Ceares al Seis do Nadal.

Las viguesas ocupan la quinta posición con un bagaje de dos triunfos, dos empates y dos derrotas en las seis primeras jornadas e intentarán olvidar en Gijón la derrota encajada la pasada jornada en su feudo ante el Lanzarote. «Es un equipo reforzado en la portería y cuenta con la exjugadora del Mavi Paula», explica Manolo Díaz, que señala a Erika como líder del conjunto gallego. El técnico de las gijonesas dispone de casi todos sus efectivos para este choque, con la única excepción de Yaél, aquejada de unos problemas en su rodilla.

Las grupistas miden en Torrelavega la fortaleza del líder

VOLEIBOL

:: I. A. El Grupo Covadonga desafía esta tarde (18 horas) la fortaleza del feudo del Torrelavega, que lidera la clasificación de la Superliga 2. Las grupistas afrontan el exigente duelo con el espaldarazo moral de su triunfo en el derbi, pero sin olvidar la dificultad del choque. «Para ganar hay que jugar muy bien, son el mejor equipo de la categoría», expone Saúl Pérez, técnico de las gijonesas. En Primera División Femenina, La Calzada visita Sestao (19.30 horas) con la baja de Carmen López.



Los deportistas distinguidos, junto al presidente del club y representantes del Ayuntamiento y Principado. :: JOAQUÍN PAÑEDA

La hora de los sobresalientes

El Santa Olaya distinguió ayer a los deportistas más destacados de la pasada temporada, en la que Mario Cortés y Gracia Suárez fueron los mejores

CEÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. La temporada de natación acaba arrancar, pero, antes de entrar de lleno en el calendario de competiciones, los deportistas del Santa Olaya hicieron un paréntesis para distinguir a los más destacados de la pasada campaña, en la que Mario Cortés y Gracia Suárez fueron los mejores.

El palacio de congresos del Recinto



José Ramón Tuero, Gracia Suárez, Mario Cortés y Secundino González, ayer, en la ceremonia. :: J. PAÑEDA

Ferial Luis Adaro acogió este tradicional acto, que un año más reunió a la gran familia olayista. Secundino González, presidente de la entidad, estuvo arropado por su directiva en pleno. No faltó al acto José Ramón Tuero, director general de Deportes y exnadaador olayista, ni Jesús Martínez, concejal de Deportes, que estuvo acompañado por una importante representación del resto de grupos municipales. Fernando Álvarez, Víctor Fernández y Juan José Boadella, socios fundadores, fueron un referente de un acto al que no faltaron los expresidentes Félix Fernández, Ángel Terán y Genaro Prendes. También se hizo presente el presidente del Grupo Covadonga, Enrique Tamargo.

Junto a Cortés y Suárez también fueron nominados Antonio Suárez, Juanlu Vega, Merche Peris, Alexia Arredondo, que, del mismo modo, fueron galardonados. Pero esta no fue la única distinción para Gracia Suárez, que recibió el premio a la constancia, junto a Alba Ortiz, y para Arredondo, como nadadora revelación de la temporada.

De igual manera, Diego Maniño subió al escenario del recinto ferial para recoger el premio por edades y por el mejor baremo. La distinción que reconoce la superación fue para María Barba y Ángel Bastián. Enriqué Lara se llevó el de las cualidades humanas y el de mejores estudiante de bachiller; Alexia Arredondo, el de secundaria, y Antonio Núñez, el de universitario.

Las menciones especiales en máster fueron María Cuesta, por sus diez temporadas en el equipo, y para Andrea Menchaca, por su record nacional. Isaac Frieria se llevó el premio por sus cualidades humanas y Francisco Menéndez como el mejor de esta categoría.

EL COMERCIO te invita al partido

EL COMERCIO te invita a disfrutar del Sporting en El Molinón. Es muy sencillo, envía tu SMS al 25588:

Sporting - Levante

SPORTING (espacio) NOMBRE Y APELLIDOS

El plazo finaliza el día 19 de noviembre a las 18 h.

El día 20 de noviembre publicaremos los ganadores en EL COMERCIO, ¡¡Suerte!!

* Coste SMS: 1,45 euros, IVA incluido. Mayores de 18 años. A.T.S. S.A. Apdo. Correos 18070 Madrid 28060. informacion@atsa.es. Atm. Cliente: 902 501 737

Participa también en los concursos de EL COMERCIO.ES y multiplica tus posibilidades de conseguir entradas

Envía
SPORTING
nombre y
apellidos al

25588

